
Finished trainee’s message

修了生からのメッセージ

有限会社エスエムケイエム 勤務
（Hair Make flapper）
川上 慎治

【美容科 平成１７年３月修了】

私が技術校を卒業して、早１０年が経ちました。現在、市内の美容室の店
長として責任のある仕事を任され、充実した毎日を過ごしています。
美容師として様々なことがありましたが、１０年経った今でも、技術校で
学んだ基礎技術一つ一つが現在の技術につながっていると思います。
今思うことは、美容師とは「人と人との繋がり」を育むことのできる職業
だと思います。自身の技術やセンス、人間性など、自分の価値を認めて
下ったお客様の容姿を美しく綺麗にしてさしあげることで、笑顔で「あ
りがとう」が頂けます。そして、「笑顔」と「ありがとう」が今の私の活力
となっています。
これから美容師を目指す皆さんも、技術校で学び、「美容師」という職
業の魅力を知って欲しいと思います。

MESSAGE

お客様の「笑顔」と
「ありがとう」が力に

今岡工業株式会社 勤務
小城 匡亮

【住環境・土木科 平成27年3月修了】

住環境・土木科は、設備と土木両方兼ね備えた技術者の養成を目指している
訓練科です。
入校するまでの数年間、私は土木作業員として従事していました。「将来的に
は土木技術者になりたい」と思い描き入校しました。土木工学の基礎から学べ
て、さらに設備工学も勉強できるところに魅力を感じ、二年間、技術校のお世
話になりました。
訓練期間中は様々な資格を取得できます。また、実習時間も豊富にあり、土木
や設備現場で実際に行われているような作業も体験することができました。
また、魅力の一つに、新卒の方は建設業について段階的に学べて、就職活動
の心構えを養う時間を持つことができます。一方、離職者の方は仕事をしなが
らでは難しい資格に挑戦するなど、様々な時間の使い方ができるところです。
建設業の仕事に興味があり、学ぶ意欲のある方はぜひ入校をお勧めします。

MESSAGE

建設業の仕事に
やりがいと誇りを
感じています

僕はパチンコ店でチラシやポップ制作をしていましたが、もっといろ
いろなデザインをしてみたいと思い退社し、東部高等技術校に入学し
ました。
年齢や経験も様々なクラスメイトと課題に取り組み学ぶことは新鮮
で、何より楽しい時間でした。
仕事としてデザインに取り組むことから離れ、純粋にデザインを楽し
むことを若いクラスメイトから学び、僕は自分の経験から課題に対す
る具体的なアプローチの仕方を示すことができたと思います。
これからデザインを志す方にも経験を積んできた方にとってもきっと
学びがあるはずです。

MESSAGE

純粋にデザインを
楽しむことができた。

(有）神戸川オートサービス 勤務
白根 裕章

【自動車工学科 平成１9年3月修了】

現在勤務７年目ですが、今は工場長として整備業務だけでなくフロント
業務にも携わっています。現代の自動車整備士は確実な整備技術はも
ちろんですが、お客様とのコミュニケーション能力も求められます。そ
ういった意味で私自身、技術校で身に付けた接客マナーなどが業務全
般を行うのに大いに役立っています。東部高等技術校自動車工学科は
自動車整備のみならず、あらゆる面での知識や技能を身につけるのに
理想的な施設だと思います。

MESSAGE

理想的な施設です

協栄金属工業株式会社 勤務
角折 和樹

【ものづくり機械加工科 平成２６年３月修了】

藤原　大毅
【ものづくり機械加工科 平成２７年３月修了】

私たちは、家庭用機器や産業機械などの金属部品を製作している協栄金
属工業で、半自動溶接やＴＩＧ溶接と言われる溶接の仕事をしています。

角折…入社して2年が経ちました。まだまだ覚えることはたくさんあり
ますが、少しずつ色々なことができるようになりました。技術校では、
今の仕事（溶接）以外にも幅広く「ものづくりの基礎」を学ぶことがで
きよかったと思っています。

藤原…入社してから「あっ」と言う間の１年でした。職場の皆さんに仕事
を教えてもらいながら頑張っています。信頼される仕事ができるように
技能を高めていきたいと思っています。

MESSAGE

幅広く
｢ものづくりの基礎」が
学べました。

有限会社 寿美工務店 勤務

原  直樹
【建築科 平成２６年３月修了】

フリービデオカメラマン
古志 和史

【Webデザイン科 平成24年3月修了】

私は30歳を過ぎてからの転職で技術校に入校しました。
現在、新築と言えばプレカット工法で加工された構造材（骨組）を組立
てていきますが、私が入社した工務店はどちらかと言うと、リフォーム
の仕事が多く現場での加工が必要不可欠で、技術校で基礎を学んでい
ないとできない仕事でした。在校中の訓練では色々なパターンで課題
が出され、たいへん悩みましたが、それが今役立っているのだなと思い
ます。技術校で建築の基礎を学べたことは本当に良かったと思ってい
ます。
　工事が完成し、きれいに改装された建物を喜ぶお客様を見てこの仕
事に就いて良かったとやりがいを感じています。

MESSAGE

現在の仕事に
充実感を得ています。

有限会社小沢工業 勤務
吉田 耕介

【ハウスアート科 平成27年３月修了】

昨年、技術校を卒業して左官業の会社に入社しました。
技術校で過ごしたのは１年間でしたが、少人数のクラスで楽しく過ごす
事が出来ました。
担任の先生のほかに複数の設計士の先生など、多くの方に専門的な事
を優しく指導してもらえました。
おかげで、基本的な事から、重機の資格取得まで幅広く学ぶ事が出来
ました。
また、実習では、半年をかけてモデル家屋を作りました。真夏の暑い時
期など大変でしたが、仕上っていくに連れて、ものづくりの楽しさが感じ
られるようになりました。
1年間はあっという間でしたが、実務についた今、技術校の経験が役
立っていることを実感しています。

MESSAGE

ものづくりの楽しさを
実感できる

有料老人ホーム
ホーム・スイートホームきらり 勤務
池田 耕一郎

【介護サービス科 平成２７年３月修了】

有料老人ホーム
ホーム・スイートホームきらり 勤務
池田 耕一郎

【介護サービス科 平成２７年３月修了】

私は、現在１年目で、介護補助の仕事をしています。今は、利用されてい
る高齢者のかたが、気持ちよく暮らせるように、施設内の清掃や、送迎
車の洗車などの作業を中心に、楽しく働いています。利用されている高
齢者のかたに「ありがとう、掃除お疲れ様」と言われるときが一番うれ
しいです。今まで、欠勤することなく働いているので、職員のかたから
も頼りにされています。将来は、利用されているかたに直接関われる仕
事もしていきたいです。
介護サービス科では、毎朝のジョギングや日々のコミュニケーション、
クラスメイトと楽しく過ごせたことが思い出です。初任者研修の資格に
加えて、働くのに必要な力がつくので、ぜひ入校して欲しいです。

MESSAGE

人間関係の大切さを学び、
今の職場で発揮しています。

アケボノ株式会社 勤務

竹内 裕輝
【機械加工・溶接科 平成27年３月修了】

私は技術校修了後、金型製作をしている会社に入社しました。仕事では
ミスの許されない繊細な仕事なので、常にプレッシャーを感じながら、
技術校のとき以上に緊張感をもって仕事をしています。また、前職で
3DCG製作の仕事をしていたことも、今役立っています。
金型製作では全くの素人である私を雇用していただいた社長、熱心に
仕事を教えていただく上司の期待に応えるために、「やるしかない！」と
自分を奮い立たせています。同世代の方も多く、とても親切にしていた
だいています。
「やる気さえあればなんとかなる。」
転職して再スタートをすることに不安の多い方は、是非、技術校で基礎
から学んでみてはどうでしょうか？

MESSAGE

やる気さえあれば・・・

益田マルヰ株式会社　勤務
松本 淳哉

【ＯＡシステム科 平成25年3月修了】

私は、ＯＡシステム科に入校するまではパソコン操作とは無縁で、入力
すらままならない状態でした。
そんな私も、１年間先生方に熱心に指導していただいたおかげで、修了
時にはCS表計算部門１級をはじめとした多くの資格を取得することが
でき、先生方には大変感謝しております。
現在、経理担当者として表計算ソフト等を使って、日々の集計業務や打
ち合わせ資料の作成など、技術校で学んだスキルを活かして仕事をし
ています。
修了して３年間経た今、あのとき技術校でしっかり技術を学べたこと
で、今の自分や生活があるのだと思っております。

MESSAGE

技術校で学んだ
スキルが仕事に
活かせます

益田市役所　勤務
栗山 三男

【事務ワーク科 平成26年12月修了】

「人生の中で一度くらい本気で勉強に打ち込んでみよう！」と思い事務
ワーク科に入校しました。当時のクラスメイトは今まで触れ合うことが
殆どないほど幅広い年齢層で、在校中はとても楽しく過ごさせてもらい
ました。今でも連絡を取り合い、たまに会食もしています。
そして技術校で学んだ事は、今の日々の仕事に大いに役立っています。
いよいよ困った時には技術校にお邪魔して再び教授していただき、先
生方には感謝しきりです。
就職する時、同じ位の能力を持っている人がいたら、きっとより多くの
資格を持っている方が有利でしょうし、仕事に直接関係なくても、目標
に向かって成し遂げ形にできる人、努力できる人が望まれています。皆
さんもぜひ技術校に入校され、取れる資格は全部取るつもりで頑張っ
てください。

MESSAGE

学んだ事が大いに
役立っています

美容科

住環境・土木科

Ｗｅｂデザイン科

自動車工学科

ハウスアート科
介護サービス科

OAシステム科
機械加工・溶接科

三光ビル管理株式会社 勤務
隘田 俊和

【総合実務科 平成２６年３月修了】

西部高等技術校で学んだことの中で一番大切だと思ったのは「あいさ
つはとても大切なこと」ということでした。あいさつをがんばることで、
人見知りもなくなりました。
就職した会社では、ゴミの回収や可燃物と不燃物の仕分けの業務を
行っています。
思い通りにいかないこともありますが、がんばって仕事をしています。
まだパート採用なので、これからも仕事をがんばって、正社員になり、
会社にもっと必要な人間になりたいです。

MESSAGE

｢あいさつ」も「仕事」も
頑張っています。

総合実務科

ものづくり機械加工科

建築科

事務ワーク科
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